
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO Me 
EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando cópia dos relatórios 

elaborados pelos responsáveis da Prefeitura acerca da inserção do asfalto junto às vias públicas municipais nos 

últimos seis meses. 

3 JUL. 20ZJJ 

kireador Fe.!!pe César 
dente 

1.,..9evey,  

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando que diversas vias públicas recentemente recapeadas veem apresentando problemas, como 

e rachaduras, dentre outros. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie o Poder Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando cópia dos relatórios elaborados pelos 

responsáveis da Prefeitura acerca da inserção do asfalto junto às vias públicas municipais nos últimos seis 

meses. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 13 de julho de 2020. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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